

## La visite en car de Jersey

Le jeudi matin 28 avril 2016, nous avons fait une visite en car à Jersey.



C'était marrant, le volant était droite et on roulait à gauche. Il y avait des panneaux qui ne sont pas en France. Il y avait aussi beaucoup de vaches.



On a vu le château de la reine Victoria. On est aussi allé à la plage.



Julien a trouvé une pince de crabe, on a trouvé des os de seiches et des



coquillages, et nous sommes repartis.

Dans le car il n'y avait pas de ceinture, c'était trop marrant. Nous avons vu des villas. Il y avait de nombreuses cultures de pomme de terre. On a vu des enfants avec des uniformes. Nous avons vu une antenne qui ressemblait à la tour Eiffel. Nous avons vu un phare, il y avait du vent.



La classe CE2/CM1